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【今年度改善できた点】
当⽇のシミュレーションしながら計画できたので、準備か
ら撤収までスムーズに開催できた。
⼯作教室をエアコンのある教室で開催できた。
【来年度改善したい点】
■ノコギリが切れないので、学校で新調できないか？
新調が難しいのであれば参加者に持参してもらう。
■図⼯室からの道具出し⼊れしやすさを優先し、1番近い2
教室選んだが、職⼈さんの荷物の出し⼊れを考えたら、職
員⽞関に近い⽅の教室でも良かったかもしれない。
■作品完成後に⾝の回りの清掃までが作業の⼀貫と説明し
ておく。親ではなく、使った⼦供がきちんと⽚付けるよう
に伝えておく。■職⼈さんへは声がけとお⼿本⾒せながら
の実施をお願いしたい。

【今年度改善できた点】
■お祭りパトロールを全保護者に拡⼤ ■「こども110番」実施�
�委員会の復活(次年度より「南⽣⽥の安全を考える会」に名称�
�変更) ■登下校パトロール、お祭りパトロールの報告⽅法を
�デジタル化へ ■地区調査票の休⽌(推薦委員会さんへ、委員
�エントリーの�住所項⽬追加をお願い)
【来年度改善したい点】
■安⼼安全マップの地図の変更・登下校、お祭りパトロールの
分析をどうしていくか ■「南⽣⽥の安全を考える会」(旧こど
も110番実施委員会)のブラッシュアップ

【今年度改善できた点】
■全員参加の定例会回数を最⼩限にした。 ■引き継ぎ内容シ
ンプル化 ■バザー売り上げ集計⽅法を簡潔化(個数をカウント
せず、売り上げ−釣り銭額) ■保護者⼊場可の実現（低学年の
み制限あり）■お⾦を使うブースを１カ所に集約 ■なかよし
本部はわかりやすく1階設置 ■落とし物の管理はわかりやす
く、なかよし本部１ケ所にした。
【来年度改善したい点】
■⼦供たちのアンケート結果踏まえ、有料ブース・飲⾷ブース
の設置を検討 ■アンケート集計⽅法の改善（ペーパーレス化
するなど。約1000⼈分の⼿集計は⼤変でした。。）■体育館に
有料の⼈気ブース（エアーくじ・射的・バザー）をまとめた
為、待機列が⻑くなってしまった。配置含め待機列を要検討。
■景品が品切れしないよう個数を要検討

今年度振り返って。次年度に向けて。今年度振り返って。次年度に向けて。
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みんなで記念撮影をしました！みんなで記念撮影をしました！

最後の最後の

各委員さんに聞きました！



卒業対策委員会 推薦委員会

厚⽣委員会
広報委員会

【今年度改善できた点】
定例会の回数を減らせた。
卒業式の先⾏⼊場を許可していただいた。
【来年度改善したい点】
記念品予算をもう少しあげてほしい。

【来年度改善したい点】
■役員履歴の集計⽤紙の改善
■本部、校外４役の同時エントリー

PTA�本部メール mis-pta@outlook.jp

【�優秀賞�】
受賞しました！

【�優秀賞�】
受賞しました！

R６年度

休⽌委員会
について

R６年度

休⽌委員会
について 令和６年度成⼈委員の募集をしておりましたが、希望⼈数が集まらな

かった為、令和６年度は活動を休⽌いたします。成⼈委員会は、毎年

７⽉開催の「親⼦教室」の運営を担当しておりましたので、令和6年

度は開催いたしません。

【成⼈委員会】は休⽌いたします。【成⼈委員会】は休⽌いたします。

(今年度改善できた点】
■打ち合わせ等：学校での集まりを極⼒減
らし、各グループの打ち合わせはオンライ
ンで実施。
■切⼿を使う発送をなくした。
■異動した先⽣⽅へのナントビー配付を取
りやめ。
【来年度改善したい点】
■広報分の予算を少し減らせるかも?と思
っています。(まだ速報号の発⾏終わって
いませんが)次年度の終わりまでに検討
し、会計さんへお知らせしたいと思ってい
ます。

⚫協⼒店ベルマーク回収
⚫引き継ぎ⽤資料作成
⚫令和6年度厚⽣委員会顔合わせ、役員決め
⚫ベルマーク回収についてミマモルメ配信
⚫第２回定例会
・ベルマーク仕分け作業、教室のベルマーク回収
・集計済ベルマーク発送準備・花壇搬⼊・花壇植え替え

▲ベルマーク集計作業

▲⾬の中の花壇植え替え作業

６年⽣の
保護者の皆様
へのお願い

６年⽣の
保護者の皆様
へのお願い

市Ｐ広報コンクール授賞式に参加してき
ました!今年度は61媒体の中から選ば
れ、2年連続の受賞となりました🌸
ナントビー制作において携わってくれた
皆さんに感謝の⽇となりました♡
ありがとうございました！

▲授賞式のの様⼦。広報委員⻑・⻄村さん、本部副会⻑・⾞さんが参加

この度は、ご卒業おめでとうございます。防犯パトロール
推進のために�PTA�より配付されておりました【南⽣⽥⼩
防犯パトロールの腕章】ですが、南⽣⽥中学校にご進学さ
れるご家庭は、そのまま引き続きご使⽤ください。

南⽣⽥中学校以外にご進学のご家庭は、ご寄付いただきま
すようお願い申し上げます。（※�卒業式当⽇、昇降⼝受
付に回収BOXを設けさせていただきます。）�

最後になりましたが、卒業⽣の皆様
がこれからも健やかに、また夢に向
かってご活躍されること�を⼼よりお
祈り申し上げます。これまで�PTA
活動にご理解とご協⼒をいただき、
ありがとうござ�いました。
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三⾓地プロジェクト三⾓地プロジェクト

地域ふるさと納税地域ふるさと納税

図書ボランティア図書ボランティア

バレー部バレー部

バドミントン部バドミントン部

コーラス部コーラス部

3/1４現在、65,010円。達成率40.6％ 
たくさん歩いて、次年度こそ満額ゲット
を⽬指そう。

今年度は、ボランティアの⽅の協⼒により少し
ずつ整備が進みました。次年度、どのように活
⽤していくのか随時報告いたします。

初⼼者の⽅もパパも⼤歓迎です。活動⽇は、⾦曜⽇
と⽇曜⽇です。ぜひ⾒学、体験にお越しください♪

歌うこととが好きな⽅必⾒！楽譜が読めなくても、
⼩さなお⼦様連れでも、仕事で毎回参加できなくて
もOK。⼀緒にうたいましょう。

児童の普段の様⼦が垣間⾒れるだけ
ではなく、図書ボランティアは図書
室の本も借りることができます。随
時、⾒学・体験可能です。

R６年度

継続企画
R６年度

継続企画
メンバー

募集中！
メンバー

募集中！随時
報告します！

R6年度に

向けて

R6年度に

向けて
本部役員からお伝えしたいこと本部役員からお伝えしたいこと

PTA活動は今の現状にあわせた活動で⼗分です。そして活
動をしていると学校だけではなく、地域の⽅に⽀えられて
いるからこそ、安全な学校⽣活を⾏うことができることを
実感することができます。このような活動を通して、南⽣
⽥⼩学校について知る機会をもちませんか？

学校地域
PTA

⾒える化⾒える化 スリム化スリム化 楽しむ化楽しむ化
活動内容を分かりやすく！ 無駄な活動を削除！ せっかくやるなら楽しく！

PTAの
⽬指すところ

できることを、できることを、
できる⼈が、できる⼈が、
できることだけ。できることだけ。

仕事が忙しくて時間がとれない、活動内容がわからないからやる気がおきない、
など活動に参加できない理由は様々。でも、やってみたら意外とできちゃう。
どのような活動なら参加できるか、ぜひ参加されたい気持ちをお伝えください！

紹介ページ�URL

『南生田小学校PTAのページ』

紹介ページ�URL

紹介ページ�URL

「学校ふるさと応援寄附⾦」がござい
ます。寄付⾦は各学校の判断で教育環
境が充実するものに活⽤します。

【�あいことば�】【�あいことば�】

⼀緒にバレーボールを楽しみましょ

う♪お⼦様を連れての参加OK。初

⼼者の⽅も⼤歓迎です。ぜひ⼀度、

お気軽に体験に来てください。

https://kawasaki-edu.jp/2/414minamiikuta/index.cfm/10,0,52,html
https://kawasaki-edu.jp/2/414minamiikuta/index.cfm/10,0,18,html
https://www.city.kawasaki.jp/350/page/0000150698.html
https://www.city.kawasaki.jp/880/page/0000105086.html
https://www.city.kawasaki.jp/880/page/0000105086.html

